

Les OVNI du 5 novembre : des morceaux d'une fusée russe

Les phénomènes lumineux observés dans la soirée du 5 novembre en France et dans plusieurs pays voisins, sont élucidés. Il s'agit de morceaux d'une fusée soviétique lors de sa rentrée dans l'atmosphère, a affirmé le Service d'expertise des phénomènes de rentrée atmosphérique (SEPRA), du Centre national d'études spatiales (CNES).

Le CNES indique qu'à partir des données fournies par le US Space Com américain qui

suit tous les objets flottant dans l'espace, il ne peut s'agir que des morceaux d'une fusée qui avait lancé un satellite de télécommunications soviétique le 3 octobre. Ces morceaux sont rentrés dans les couches denses de l'atmosphère à 19 h, heure française, selon une trajectoire allant de Pau à Strasbourg. «*Les conditions météorologiques particulièrement nettes ce soir-là ont favorisé l'observation de ce phénomène de rentrée*», souligne le communiqué du CNES.